

## **KRAJ POCHODZENIA: ChRL**

**Importer: MAGMA s. c. Jarosław i**

**Mateusz Typańscy**

**Ul. Brzozowa 19**

**63-200 Jarocin**

**tel. +48 508-257-785**

**fax. +48 62 747-72-19**

**e-mail: [sprzedaz@e-magma.pl](mailto:sprzedaz@e-magma.pl)**

**strona internetowa: [www.magma.sklep.pl](http://www.magma.sklep.pl)**

## **ORIGINAL INSTRUCTIONS**

### **40 INCH CAR CREEPER**

Kod EAN: 5903246822526

The 40 in. 6-Wheel Molded Plastic Creeper features a low profile for under-the-car work and moves freely on 360-degree rotating wheels with ball bearings. It holds up to 180kgs. When working in the garage or shop, this will provide user with convenient access for working underneath cars or other vehicles. The six built-in casters also provides smooth movement and carrying capacity.

During use, children and other bystanders should be kept at a safe distance. Keep the workplace clean and well lit. Care should be taken during use. Do everything carefully and with caution. Do not use the product when you are tired or under the influence of drugs, alcohol or medication. Wear personal protective equipment and safety goggles. Avoid unintentional starting of the goods. Avoid unnatural work posture. Care should be taken to ensure a stable working position and balance. Wear appropriate clothing. Do not wear loose clothing or jewelry. Hair, clothing, gloves - keep away from moving parts. Note: Do not use, do not hit with a hammer. Any mechanical signs will void the warranty.

## **ORIGINAL-ANLEITUNG**

### **40-ZOLL-AUTO-KRIECHWAGEN**

Die 40-Zoll-Kriechmaschine aus geformtem Kunststoff mit 6 Rädern verfügt über ein niedriges Profil für Arbeiten unter dem Auto und bewegt sich frei auf kugelgelagerten, um 360 Grad drehbaren Rädern. Es hält bis zu 180 kg. Bei Arbeiten in der Garage oder im Geschäft bietet dies dem Benutzer einen bequemen Zugang zum Arbeiten unter Autos oder anderen Fahrzeugen. Die sechs eingebauten Rollen sorgen auch für eine reibungslose Bewegung und Tragfähigkeit.

Während des Gebrauchs sollten Kinder und andere Umstehende in sicherem Abstand gehalten werden. Halten Sie den Arbeitsplatz sauber und gut beleuchtet. Bei der Verwendung ist Vorsicht geboten. Tun Sie alles sorgfältig und mit Vorsicht. Verwenden Sie das Produkt nicht, wenn Sie müde sind oder unter dem Einfluss von Drogen, Alkohol oder Medikamenten stehen. Persönliche Schutzausrüstung und Schutzbrille tragen. Unbeabsichtigtes Anlaufen der Ware vermeiden. Vermeiden Sie eine unnatürliche Arbeitshaltung. Auf eine stabile Arbeitsposition und Balance ist zu achten. Tragen Sie angemessene Kleidung. Tragen Sie keine weite Kleidung oder Schmuck. Haare, Kleidung, Handschuhe - von beweglichen Teilen fernhalten. Hinweis: Nicht verwenden, nicht mit einem Hammer schlagen. Bei mechanischen Anzeichen erlischt die Garantie.

## **ORYGINALNE INSTRUKCJE**

### **LEZANKA WARSZT. 100CM TRC40**

### **M00009**

40-calowe 6-kołowe pełzanie z formowanego plastiku ma niski profil do pracy pod samochodem i porusza się swobodnie na obracających się o 360 stopniach kołach z

łożyskami kulkowymi. Mieści do 180 kg. Podczas pracy w garażu lub sklepie zapewni to użytkownikowi wygodny dostęp do pracy pod samochodami lub innymi pojazdami. Sześć wbudowanych kółek zapewni również płynny ruch i nośność.

Podczas użytkowania dzieci i inne osoby postronne powinny być trzymane w bezpiecznej odległości. Utrzymuj miejsce pracy w czystości i dobrze oświetlone. Należy zachować ostrożność podczas użytkowania. Rób wszystko ostrożnie i ostrożnie. Nie używaj produktu, gdy jesteś zmęczony lub pod wpływem narkotyków, alkoholu lub leków. Nosić osobiste wyposażenie ochronne i okulary ochronne. Unikaj niezamierzonego uruchomienia towaru. Unikaj nienaturalnej postawy podczas pracy. Należy zadbać o stabilną pozycję roboczą i równowagę. Nosić odpowiednią odzież. Nie noś luźnej odzieży ani biżuterii. Włosy, ubranie, rękawice - trzymaj z dala od ruchomych części. Uwaga: nie używać, nie uderzać młotkiem. Wszelkie znaki mechaniczne powodują utratę gwarancji.

